

Perdón, tengo una pregunta para los responsables de esta comunidad, ya que he sido testigo de comportamientos extraños entre miembros de esta institución...¿ cómo es posible que miembros religiosos puedan relacionarse con tanta cercanía delante de los participantes a los actos públicos??? Digo cercanía por no decir "escandalosa relación"!!! ¿es posible que pueda existir en el interior del convento una relación amorosa entre dos miembros??? Si es así, ¿cómo se soluciona esto??? Porque es lo que constaté entre una hermana y un hermano...

Perdón, pero basta de escándalos en nuestra iglesia!!! Ya tuvimos demasiado con nuestros pobres sacerdotes...seamos verídicos con lo que vivimos...